

# 風の丘墓地公園から⑦

人の数だけ人生があり、人の数だけ  
人生の最後の旅立ちも様々です。日々  
の暮らしの中で苦楽を重ね、草木に沈  
む太陽と土に埋葬する意を持つ「墓」。



そんな皆様の生きた証を留める事が  
できるメモリアルプレートが出来まし  
た。今治市菊間の【株式会社菊銀製瓦】の若き女性鬼師で、  
9月オープンの道後温泉別館 飛鳥乃湯泉で大棟の鳴尾や、  
館内の照明カバーを手掛けられている菊地晴香さんによる  
菊間瓦のプレートです。

メモリアルプレートは、写真の様な模様の他に、手型を  
押しても作ることもできます。お参りされる方が手型に手  
を重ね大切な方を感じることもできます。

色々なご提案が出来るよう風の丘墓地公園でお待ちして  
おりますので、是非ご見学にいらして下さい。

風の丘墓地公園 木村

## あとがき

まだまだ残暑は厳しいですが、少しずつ過ごしや  
すい季節になってまいりました。

先日、会館周りをスタッフ総出で草むしりをした  
のですが、暑い夏をのりきった雑草たちはたくま  
しく、少しは涼しくなったとはいえた汗  
をかいてしまいました。すっきりとし  
た会館周り、たまにはこういう汗をかくのもよいですね。

せっかくすっきりしたので、花壇に  
なにか植えたいなど模索中です。



出口秀美

万が一の時に、喪主にな  
られる方へ、いざという  
時に慌てないために事前  
準備をしっかりと行うこ  
とが大切です。

①お葬式の流れ  
もしもの時に慌てないた  
めに、ご臨終から通夜、  
葬儀、初七日法要までの  
流れを把握しておきま  
しょう。

②生前見積り  
生前見積りとは、生前に葬儀プラン等を設定し、見積書等を発行するサービスです。葬儀の内容を十分検討出来るとともに、事前に費用を把握することで金銭的な不安を解消できます。

③個別相談  
ドリーマーでは、ご相談者の方の要望を確認した上で、不安な事柄を汲み取りながら不安な点についてお答えします。

## お問い合わせ 資料請求

お急ぎの方は  
電話にて  
対応いたします。無料事前相談実施中 !!

フリーコール  
0120-44-5880  
365日24時間対応しております。  
【通話無料】携帯電話でもつながります。  
ドリーマーご自宅出張

## スタッフコラム

ドリーマーでは、ご葬儀をされたお客様にアンケートをお願いしております。その中で、悲しい場面ではありますがご遺族が嬉しかったこととして、「葬儀担当者が故人の好物を用意してくれて、最後に棺へ入れてあげることができた」とのお声を頂いています。故人様がお好きだった食べ物や飲み物は、主にご家族の方がご用意されていますが、突然の悲しみで混乱されている中、ご弔問の方へのご挨拶や葬儀に向けてのご準備で忙しく忘れてしまうこともあります。



そこで担当者が、故人様のお好きだったものをご家族様にお聞きしご用意するのですが、なかなか大変なことがあります。お店に行って簡単に手に入るもののならないのですが、鍋やうどんなど調理が必要なものは食材を買ってきて作ったり、あそここの店にしかない!となるとそこまで買いに走ったりと東奔西走します。なかにはどうしてもご用意できないものもあり、イチジクや梨など旬にならないと出回らないものや、鯨のさえずり(鯨の舌で牛タン以上の美味しさだそう)などの珍味、うなぎパイなどのご当地名物はさすがにご用意できなくて悔しい思いをしました。



白石弥生

故人様の好きだったもの一つ一つには、ご家族とのたくさんの思い出が詰まっています。大変な時もありますが、少しでもその思い出のお手伝いが出来るようスタッフ一同毎日全力疾走です。

◆ドリーマーではご葬儀前に必ず全てのお見積もりをお客様に提示します。◆ご予算に合わない場合は、予算に合わせて内容の変更が可能です。◆後で想定外の費用が発生する事はございません。

## ドリーマーの ご葬儀費用

## はなたより～秋の七草～

秋の花として【秋の七草】というものがあります。秋の七草を聞いたことがありますか？  
今回は季節を感じる秋の七草をご紹介します！



### 【秋の七草って何??】

秋の七草は、ハギ、キヨウ、クズ、フジバカマ、オミナエシ、オバナ(スキ)、ナデシコです。どれも、秋の野に生える草花です！文字にして見てみると、草というよりも、花が頭に浮かんできますね。

### 【春の七草と何が違う??】

春の七草は1月7日に邪氣を払い、縁起を祝うために七草粥にして食べるのが一般的です。ですが、秋の七草は観賞用です！！なので、秋の七草は食べません！！これから寒い冬へ向かう前に、咲き誇る花の美しさを愛でるためのものです。秋の七草は万葉集から来ているもので、スキは秋の花として代表的な花ですね。



### 【観て秋を感じる】

秋は気温も落ち着き、天気が移り変わりやすく、植物たちも冬支度を始める頃です。そんな中、秋の花は見た目や香りで私たちを楽しませてくれます。紅葉を見に足を運んだり、もみじ狩りをしたり…外に出ると、秋を感じる花に出会うことは多いのではないでしょうか。一度、秋の花をじっくり観察しに行ってみると、案外近くに秋の七草がひっそりと咲いているかもしれませんよ。

フラワースペースデザイン部

## ちょっと ひといき

今年4月に元ビートルズ  
のメンバー、ポール・マ  
ッカートニーが来日した  
のは記憶に新しいところです。75歳という年齢を  
感じさせないそのプレイは今も私の心を揺さぶります。そうなんです、私ビートルズが大好きな  
です！説明不要のロックバンド、誰もが知っている  
一度聴いたら忘れられないそのキャッチーなメ  
ロディに今も心を奪われている次第であります。

遡る事中学時代、音楽の授業でビートルズの映像が流れたときです。曲名は「ヘイ！ ジュード」、  
ポール・マッカートニーがジョン・レノンの息子  
を励ますために作ったというナンバー、これは本  
当に衝撃的でした。ピアノ伴奏にコーラス、ジョン  
とポールが見つめあいながらハモる場面、そして  
後半の大合唱…(全部カッコよすぎ～!)とまあ、  
中学生の私にはちょっと刺激が強すぎたわけで(^-^;  
(ジョン・レノンが既に他界していると知った時に  
は泣いたものです)

そんなビートルズとの出会いから20年余り。辛  
いときや悲しいとき、いつもビートルズは傍にい  
ました。そして優しく微笑んでいました。全ては  
なすがままに…(LET IT BE)

ハイ、完全に自分の価値観のみで書  
かせて頂きましたこのコーナー、最後  
まで読んで頂いた方々ありがとうございます。  
次回もこんな調子でいこうと思  
いますがお許しください。

P.S ハロー、グッドバイ

